
POR LA PUERTA GRANDE

1. Las prohibiciones de espectáculos taurinos en los siglos XVIII y XIX

Bajo el título "Por la puerta grande", queremos continuar mostrando documentos relacionados con espectáculos, esta vez con espectáculos taurinos. La tauromaquia ha atraído a la sociedad de toda clase y condición y ha sido un epicentro cultural y económico, pero en algunas ocasiones estos espectáculos debían prohibirse por diversos motivos. Nos centramos en documentos que prohíben la celebración de estos festejos.

EXPOSICIÓN